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В администрации Советского района 28 сентября прошли публичные 

слушания по вопросу благоустройства территории, сообщает корреспондент 

агентства «Минск-Новости». 

 

В мероприятии участвовали представители коммунальных служб, жители района. 

О проделанной работе и ближайших планах доложил глава администрации 

Сергей Хильман. Он рассказал, что весной нынешнего года на территории района 

было высажено около 2 000 деревьев и около 7 000 кустарников. Активное 

участие в посадках приняли студенты БНТУ, БГУИР, Академии МВД. Также в 

теплый период года район украсили примерно 2 млн цветов. В озеленении, 

помимо разных ведомств и служб, участвовало около 1 000 субъектов 

хозяйствования. 



Работа продолжится нынешней осенью во время месячника по благоустройству. 

Планируется высадить 280 деревьев, более 4 300 кустарников, привести в 

порядок более 1,5 га газонов. 

 

Прозвучала информация о благоустройстве новой зоны отдыха в сквере 

Слепянской водной системы по ул. Мирошниченко. Там установлено детское и 

спортивное оборудование, комплекты для отдыха, парковые качели, теннисный 

стол, уличные тренажеры, малые архитектурные формы. На территории сквера к 

3 июля был проведен конкурс на лучшую скамейку, в котором приняло участие 20 

организаций и предприятий. 

С. Хильман также рассказал, на каких улицах в нынешнем сезоне выполнена 

полная замена асфальтобетонного покрытия, а где добавили защитный слой. 

Жители района интересовались капитальным ремонтом жилого фонда и 

благоустройством дворовых территорий. На все вопросы были сразу даны ответы. 

Фото предоставлены администрацией района 

 


